
    

 

PREFEITURA MUNICIPAL 

DE BOTUCATU 

 

 

 
Botucatu, 31 de março de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

                   

CLARITA CRISTINA BALESTRIN, Secretária Municipal de Esportes e 

Promoção da Qualidade de Vida, vem, perante Vossa Excelência, em resposta 

ao Requerimento Nº. 233, aprovado na Sessão Ordinária de 24/03/2025, de 

autoria do nobre vereador VALMIR REIS, através do qual solicita: “a construção 

de uma área de lazer, com instalação de um campo de futebol sintético, 

academia ao ar livre, parquinho infantil e outras estruturas recreativas no terreno 

localizado entre os bairros Cachoeirinha II e III”, dizer o que segue:                

Aprecio e valorizo tão demanda. 

Não distante do referido local sugerido encontra-se uma 

área esportiva nos moldes solicitado. Entendemos também, que o local 

apresenta uma alta demanda populacional extremamente alta. Para tanto, 

necessitamos de elaboração de estudos técnicos, estruturais e orçamentários 

para possível implantação. 

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                    Atenciosamente, 

 

CLARITA CRISTINA BALESTRIN 

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida 
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